

CHRONIQUE.

Rosaire.—La direction centrale du Rosaire nous prie d'insérer la communication suivante dont les communautés comprendront l'importance :—“Toutes les personnes vivant en communauté (cloîtrées ou non cloîtrées), inscrites sur le registre d'une confrérie canonique du Rosaire (pas le Rosaire-Vivant, peuvent en visitant leur propre chapelle ou oratoire, gagner toutes les indulgences de la Confrérie, comme si elle y était érigée. (Pie IX, rescrit du 8 février 1874) ”

Grecs Schismatiques.—Un événement important vient de se passer à Constantinople. Le synode photien des Grecs Schismatiques a élu comme patriarche le métropolitain de Dercon, Joachim IV. Ce choix est le meilleur que l'Assemblée électorale pouvait faire, surtout après l'ex-patriarche photien, Joachim III, le chef du parti fanatique qui a suscité des persécutions de tout genre à la petite Eglise Grecque Unie, pendant toute la durée de son Patriarchat.

Le nouveau Patriarche sur l'ordre de ses médecins a passé une partie de cette année à Palerme ; avant de quitter l'Italie pour venir assister au synode qui l'a élu, il a tenu à visiter Rome, et surtout Grotta-Ferrata, près de Frascati, où S. S. le Pape Léon XIII a rétabli le rite grec dans le monastère des religieux basiliens, prescrivant que leur ancienne Eglise reprendrait exactement le style oriental des Eglises grecques. L'accueil des moines Basiliens l'a assez touché pour que les rapports d'intimité se soient établis entre lui et ces religieux avec lesquels il continue à être en correspondance. Les journaux de Constantinople et de Rome ont même, à cette époque, publié des articles, d'après lesquels le nouveau patriarche photien ne serait pas éloigné de favoriser l'union de sa communauté avec le Saint-Siège.

Fasse le ciel que de telles espérances puissent se réaliser ! Nous engageons vivement nos chers associés à hâter, par leurs prières et leurs aumônes, cet heureux événement qui dédommagerait l'Eglise et son auguste chef des pénibles épreuves qui les assaillent en ce moment.

Les Juifs en Palestine.—On lit dans le Bulletin de l'*Oeuvre des Ecoles d'Orient* :—“ Nos précédents bulletins ont appelé l'attention de nos associés sur la propagande protestante en Terre-Sainte et en Syrie. Cette propagande semble vouloir s'ac-